



Agrupación de Descendientes de Colonos Suizos Friburgueses de Magallanes

Saludo

Carta de María Isabel Baeriswyl Rada, Presidenta de la Agrupación de Descendientes de Colonos Suizos Friburgueses de Magallanes

La Agrupación de Descendientes de Colonos Suizos Friburgueses de Magallanes, se une a la semana de celebración de los 729 años de la Confederación Helvética.

Este año las páginas se escriben distintas, pero no ausentes del espíritu que nos convoca, el espíritu helvético que con pasión y orgullo llevamos dentro de nuestros corazón y que hoy con mayor fuerza nos une junto a todos los corazones del mundo.

Con tesón y orgullo, saludamos a nuestros antepasados Suizos Friburgueses que un día dejaron su querida y amada Suiza para colonizar estas hermosas tierras del confín del mundo, Magallanes, donde la bandera helvética flameará por siempre.

Felicidades en este nuevo aniversario.

María Isabel Baeriswyl Rada

Presidenta

Agrupación de Descendientes de Colonos Suizos de Magallanes.

